

令和2年12月18日

第3学年保護者様

須賀川市立第三中学校長 小林一彦

修学旅行の中止について

師走の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃より本校教育活動に対しましてご理解、ご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、新型コロナウィルス感染症に対して様々な措置や対策が講じられている中、令和2年度修学旅行の実施について、一度は延期措置をとらせていただき、令和3年3月の実施に向けて、これまで検討を重ねて参りました。しかしながら、現時点においても新型コロナウィルス感染症拡大は収まらず、生徒の安全を十分に確保できる状態でないと判断し、令和3年3月7日（日）～9日（火）の関東方面への修学旅行を中止することにいたしました。

理由

- 1 全国的に警戒レベルが上がっており、感染拡大の傾向にあること
- 2 安全に実施できる方面がないこと
- 3 本県内においてもステージ2レベルにあること
- 4 第3学年生徒・保護者へのアンケート結果から不安の声が多いこと

第3学年では、修学旅行という学校行事を通じ、情操の涵養、自主性の育成などの目的を達成するため、生徒とともに計画を立てるなど、2学年の時から準備を進めてまいりました。また、東武トップツアーや旅行業者と連携しながら、感染予防・感染対応マニュアル等を基に、修学旅行が安全に実施できるための対策を練り、学年スタッフ全員が修学旅行を心待ちにしていました。中学校生活で一番の楽しみである修学旅行の中止は、生徒にとって非常に辛く残念なことであり、それは我々教職員も同じ気持ちです。このコロナ禍においては、生徒の命を守ることを最優先に考えなければならないという判断であります。

今後は、第3学年として、仲間とのかけがえのない学校生活の思い出に残るものを探し企画したいと考えております。

保護者の皆さまにおかれましても、様々な検討を行った結果としての苦渋の決断であることを何卒ご理解くださいますようお願いいたします。

なお、修学旅行積立金の返金など、詳しいことに関しましては、第3学年便りに掲載されていますので、ご参照ください。